
ГОСТ  20826-75, Объективы съемочные. Метод измерения продольной сферической аберрации
Camera lens. Method for measurement of the longitudinal spherical aberration

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75


ГОСТ  20826-75, Объективы съемочные. Метод измерения продольной сферической аберрации
Camera lens. Method for measurement of the longitudinal spherical aberration

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75


ГОСТ  20826-75, Объективы съемочные. Метод измерения продольной сферической аберрации
Camera lens. Method for measurement of the longitudinal spherical aberration

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75


ГОСТ  20826-75, Объективы съемочные. Метод измерения продольной сферической аберрации
Camera lens. Method for measurement of the longitudinal spherical aberration

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75


ГОСТ  20826-75, Объективы съемочные. Метод измерения продольной сферической аберрации
Camera lens. Method for measurement of the longitudinal spherical aberration

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75


ГОСТ  20826-75, Объективы съемочные. Метод измерения продольной сферической аберрации
Camera lens. Method for measurement of the longitudinal spherical aberration

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75


ГОСТ  20826-75, Объективы съемочные. Метод измерения продольной сферической аберрации
Camera lens. Method for measurement of the longitudinal spherical aberration

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75


ГОСТ  20826-75, Объективы съемочные. Метод измерения продольной сферической аберрации
Camera lens. Method for measurement of the longitudinal spherical aberration

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-20826-75

